

E. de G. / Guadalajara

Los precios industriales subieron un 0,9% en diciembre respecto al mes anterior y se incrementaron un 5,3% en términos interanuales, la tasa más alta de todo el ejercicio 2010 y el mayor nivel alcanzado desde octubre de 2008, fecha en la que crecieron un 6,1%, según informó, recientemente, el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Los precios industriales continúan en ascenso y encadenan así trece meses de subidas interanuales consecutivas. Además, en diciembre subieron nueve décimas más de lo que lo hicieron en noviembre (4,4%).

#### Destino

Por destino económico de los bienes, la energía fue el sector que más contribuyó al crecimiento interanual de los precios industriales, al situar su tasa anual en el 13,5%, casi tres puntos por encima de la registrada en noviembre, la más alta de

# Los precios industriales subieron un 5,3% en 2010

**Este incremento se ha debido, en gran parte, por el impulso de la energía. También contribuyeron al crecimiento interanual de los precios industriales los bienes intermedios.**

esta actividad desde octubre de 2008.

Este incremento es consecuencia, principalmente, del encarecimiento de los precios del refinado de petróleo, frente a la bajada que experimentaron en diciembre del año anterior. De hecho, la tasa anual de esta actividad aumentó casi diez puntos y se situó en el 30,5%.

También contribuyeron al crecimiento interanual de los precios industriales los bienes intermedios, cuya variación anual aumentó seis décimas, hasta el 5,7%, su mayor tasa desde septiembre de 2008.



Son una de las bases para el crecimiento. /E. de G.

La actividad que más destacó por su influencia en esta variación fue la fabricación de productos básicos de hierro, acero y ferroaleacio-

nes, que aumentó su tasa casi cuatro puntos y la situó en 13,8%.

#### Bienes de consumo

Por su parte, los precios de los bienes de consumo no duradero elevaron su tasa anual cuatro décimas en diciembre, hasta el 1,2%, debido, principalmente, a la subida de los precios de la fabricación de aceites y grasas vegetales y animales y el procesado y conservación de carne y elaboración de productos cárnicos.

#### Tasa positiva

En términos mensuales, los precios industriales subieron un 0,9% el pasado mes de diciembre, seis décimas más que en noviembre (0,3%) y encadenaron así su quinto ascenso mensual

consecutivo.

Por destino económico de los bienes, el sector industrial con mayor repercusión mensual positiva en el índice general fue el de la energía, cuya tasa mensual se situó en el 2,7% debido en su mayoría al encarecimiento del refinado de petróleo.

También contribuyeron al avance mensual de los precios industriales los bienes intermedios, con una subida del 0,7%.

Por su parte, los bienes de consumo no duradero presentaron una tasa mensual negativa del 0,1% por el descenso de precios de la fabricación de aparatos domésticos.

#### CCAA

Por comunidades autónomas, las mayores tasas interanuales de los precios industriales se dieron en Andalucía (9,9%), País Vasco (8%), Murcia (8,8%) y Canarias (7,5%). Las tasas más bajas corresponden a Asturias (4,5%), Cantabria (6,6%) y Extremadura (4,7%).

## Condiciones especiales para asociados a CEOE CEPYME Guadalajara

### adeslas dental óptima

**Amplia cobertura en asistencia bucodental con ahorros medios de hasta el 60% en tratamientos dentales.**

Sólo una empresa líder puede ofrecer las mejores condiciones a una asociación de empresarios. En Adeslas sabemos lo que necesitas para el cuidado de tu salud dental; un producto adaptado a tus necesidades y a las de tu familia. La oferta asistencial más amplia y siempre, en las mejores condiciones económicas.

- I 30% de descuento sobre la prima si ya eres asegurado de asistencia sanitaria.
- I Muchos servicios no tienen costes adicional y en otros sólo pagas una reducida parte de su precio.
- I 1.000 Clínicas dentales en toda España y los profesionales más cualificados.
- I Nueva Clínica Adeslas Dental en Guadalajara en calle Hermanos Fernández Galiano, 11

**11,00 €**

persona/mes

Niños menores de 8 años no pagan prima.

Para más información y contratación

adeslas en Guadalajara

Juan Diges Antón, 21  
Tel.: 949 23 42 70

**SegurSalud**  
Especialistas en Salud

adeslas

**CEOE CEPYME**  
GUADALAJARA